
Protokoll: 

 

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag. 

 

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0006/2018). 

 

Auf Nachfrage wird erklärt, im Zuge der Haushaltsaufstellung sei sich einvernehmlich darauf 

verständigt worden, dass die restlichen Poller gemeinsam ausgeschrieben werden sollen. Sobald die 

Haushaltsgenehmigung vorliege, werde die Ausschreibung aller noch fehlenden Poller durchgeführt. 

Die Standorte der Poller würden im Fachbereichsausschuss IV beraten. 

 


